



富岡西 初の甲子園で躍動

優勝校・東邦に善戦 応援団最優秀賞を受賞

3月26日に阪神甲子園球場で行われた第91回選抜高校野球大会の1回戦で、富岡西高校は優勝した東邦高校（愛知県）と対戦。1打逆転の好機を演出するなど最後まで粘りましたが、1-3で惜敗しました。健闘した選手にはスタンドから大きな拍手が送られました。

阿南市勢23年ぶりに甲子園の地を踏んだ富岡西ナイン。強豪・東邦高校に臆することなく挑みました。選手を鼓舞したのは全国から集った大応援団でした。アルプススタンドをスクールカラーのえんじ色に染め、選手の一投一打を見守り、声援を送り続けました。一体となった応援は、応援団最優秀賞を受賞しました。この感動を再び。夏の大会で、阿南市勢の活躍を祈念します。



選手に届け！応援席の声



皆谷 和希さん(10歳)
見能林町
見能林スポーツ少年団

勝ってほしいと叫んで応援した。僕は、少年野球チームに入っている。将来、甲子園に出場したい。



松村 英子さん(71歳)
三重県/那賀川町出身
富岡西高校 昭和41年卒

まさか私が元気なうちに甲子園に来られるなんて夢にも思っていなかった。家族みんなで応援に来られてうれしい。



清水 和博さん(48歳)
東京都/西路見町出身
富岡西高校 平成元年卒

高校時代は、野球部で小川監督に教えてもらった。甲子園に来られて、ドキドキし感無量だ。本当にありがたい。



阿部栄美子さん(47歳)
那賀町
阿部選手のお母さん

この場にいるだけで緊張して手が震えている。とにかくみんなの役に立つように、全力で応援する。

